



# Mi Universidad

*Ester Sarai Pérez Pérez*

*Control de lectura*

*Parcial 2*

*Antropología Médica1*

*Dr.Sergio Jiménez Ruiz*

*Medicina Humana*

*"1:B"*

## Control de lectura

*Comitán de Domínguez, Chiapas a 11 de octubre de 2024*



Editar con WPS Office

Antropología Médica  
- Control de lectura -

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz.  
**ESTER**

### Carta de Esculapio.

Como médico dejaras atrás tus comodidades solo para darle comodidad a alguien más dejaras de dormir por dejar que alguien más duerma al ayudarlo a él, las personas pobres que no se preocupan por ellas mismas te buscan solo cuando ya están muy graves pero los ricos te buscaran hasta cansarte, dado tu capacidad ya no podrás ignorar a las personas sean honradas no, honradas con trabajo o sin trabajo tu debes atenderlos ya que están en su derecho, también tendrás que adquirir empatía total ya que muchos te buscaran por solo el hecho de poder charlar contigo el simple hecho de ser escuchados así mismo te juzgaran, juzgaran tu porte, tu carisma, tu casa incluso juzgaran tu manera de pensar, de ver las cosas de la confianza en tu ciencia, incluso te querrian a costa de no seguir algún medicamento natural. Tendrás que aprender a ser adivino ya que tendrás que aprender a ser adivino, eres de los que les gusta ser plagados deberás dividirse de eso ya que el paciente cuando sana es debido a que él se atenga a la vida pero si muere será tu culpa, cuando son atendidos ellos te duplicaran aquella que los salves que no los dejes morir pero cuando salen bien se molestan al momento de pedirles algún pago y te demuestran diciendo que como médico es tu obligación atender porque es tu trabajo, no venes con que este oficio te hará rico ya que la gente te juzgara si ganas lo

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz

Antropología Médica 1

Ester

El Origen de la vida y la evolución de las especies.

La evolución está referida que esta derivada de la macroevolución que se refiere a seres de una especie reproducen seres de otra especie por generaciones. La evolución no es un suceso observado sino deducido. Dado el poco tiempo de observación que llevamos de la naturaleza en comparación con el tiempo de existencia de vida sobre la tierra, es muy difícil que haya comprobación de ella. Pero, dado que se ha demostrado la imposibilidad de la generación espontánea, la deducción es que los seres vivos de los que encontramos restos, ni existen muchos seres vivos actuales con sus restos. Se ha conseguido por medio de diversos estudios, deducir que la atmósfera terrestre en esa época carecía de oxígeno, y era fundamentalmente reductora, compuesta de metano, amoníaco, vapor de agua, y anhídrido carbónico. Pero no está nada claro cómo se ha podido producir el paso de estos componentes a la célula más sencilla. El objeto de estudio que puede ser llamada la célula más sencilla: ya que tiene 2 enfoques, intentar buscar entre los organismos actuales el más sencillo, o intentar deducir, con nuestros conocimientos de biología, qué o cuáles son los componentes, además se menciona sobre un dilema: los seres vivos precisan unos componentes concretos (proteínas, y lípidos) y un sistema de función primordialmente informativa (ácidos nucleicos) como la formación de redes de reacciones químicas en ciertos entornos con varios componentes, que tienden a decantarse hacia unos compuestos y reacciones y no hacia otros, sin embargo, todas estas supo-

# Antropología Médica 1.

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz,  
Ester

Origen y Evolución del Ser Humano. La biología precede, la cultura trasciende. La especie humana ha evolucionado de otras especies que no eran humanas. Para poder lograr entender nuestra naturaleza, deberíamos primero conocer y familiarizarnos con nuestros orígenes y la historia biológica. Los seres humanos, las ballenas, las jirafas, los perros, los murciélagos y los monos, integramos la clase de los mamíferos, cuyas características distintivas son el tener pelo y alimentar a las crías con leche materna a través de órganos especializados llamados mamas o glándulas mamarias. Dentro de esta clasificación, los seres humanos formamos parte del grupo de los primates, que incluye algunas especies como los gorilas, los orangutanes y los chimpancés. Con ellos compartimos muchas características como uñas planas en los dedos en lugar de garras, manos, el dedo pulgar oponible a los demás y en el caso de los machos, un miembro que cuelga libre, en lugar de estar adherido al abdomen. Los seres humanos somos los únicos vertebrados que caminan en 2 extremidades, rectos, aunque existen otras especies como las aves que tienen 2 patas pero no una postura, erecta, debido a que su columna vertebral es horizontal y no vertical. Los evolucionistas han discutido mucho si la marcha bípeda es la adaptación que define a los homínidos no necesariamente, un ancestro directo del cambio en la posición bípeda, pero sí una característica

## Antropología Médica 1

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz  
**ESTER**

▽ Características Psicomáticas de los primates.  
 La personalidad es el conjunto de características psicológicas estables y consistentes que explican cómo se comportan los animales, humanos y no humanos. Desde que somos niños nos fijamos en que todo el mundo actúa no siempre de la misma forma o manera. Hay un estudio muy recaltable en el que se enfocó en la personalidad en los primates en el ámbito de la etología. Debido a su parecido y a su complejidad cognitiva y conductual. Los primates han sido grandes candidatos a ser estudiados por la psicología comparada, la personalidad no fue una excepción. Los primeros trabajos se llevaron a cabo con chimpances llamados pan troglodytes analizando su comportamiento. Los resultados de esta época se centraron en señalar las tendencias diferenciales de comportamiento, los resultados de esta época se centraron en señalar las tendencias diferenciales de comportamiento, emociones y nivel cognitivo entre individuos a partir de los años 70 los estudios se fueron reproduciendo en otras especies de primates, como en el papión diya y el uraco rhesus. Así la personalidad se relaciona con la genética, la filogenia, la etología y con bienestar psicológico y físico. ¿Que nos han enseñado estos estudios sobre la personalidad en los primates? Veamos brevemente alguna de estas relaciones y lo que sabe la etología hasta la fecha. A nivel genético

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz

Antropología Médica 1

ESTER

Hominización, humanización, cultura. Los antropólogos (sociales o culturales) tenemos y reproducimos, como punto de partida entre otras axiomas, la idea de que el hombre es un animal sociocultural, de la misma manera que los psicólogos lo conciben como una unidad biopsicosocial y los biólogos lo contemplan desde su soma y de su fisis. Cuestión de enfoques y de sendos fines propósitos por fortalecer su propia disciplina y potenciar sus respectivos métodos, teorías, categorías e indagaciones, y al decir esto no creo poseer autoridad académica y científica. Hacia algunas distancias que la hiperespecialización científica se ha encargado de ahondar. Sin embargo, en lo particular, prefiero pensar al zoológico humano en su unidad a la manera en que la piensan los psicólogos, pero aderezado con algo más; entenderlo también desde su complejidad social y cultural, efectivamente, adusto; no se espere una apología de la cultura en el proceso de hominización/humanización. Sobre la base de lo anterior quiero centrar mi atención en un tema controversial, que ha ocasionado múltiples investigadores paleoantropólogos. Lo cierto es que ambas están presentes e indisolublemente unidas aunque evolucionan a ritmos diferentes, Pero, a fin de estar más disgresiones, voy a iniciar con algunas ideas más vinculadas con la hominización, es decir, el proceso estrictamente biológico que ha seguido ese homínido de la especie y

## REFERENCIAS BIBLIOGRAFICAS.

1. Universidad del Desarrollo, medicina. Udd. Claro, 2010, consejo de esculapio

2.<https://www.unav.edu/documents/6709261/2BCE95535-e768-47f2-9fb4-9934187a0f26>.

3.<https://www.conoces.unam.mx/numeros/articulo/32/origen-y-evolucion-del-ser-humano>

4.<https://wildfare.es/personalidad-en-primates-y-su-bienestar/>

5.<https://www.redalyc.org/PDF/281/2810506.pdf>

[https://metode.es/revistas -metode/monográficos/procesos-de-hominizacion-y-lenguaje.html](https://metode.es/revistas-metode/monograficos/procesos-de-hominizacion-y-lenguaje.html)